
Superficie 210 m²

Référence 3_3321

Prix 1 350 000 €

Seillans
Maison à vendre (83440)
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Découvrez cette villa de charme, construite en 2021 avec des matériaux de qualité

et  vue  panoramique.  Implantée  sur  un  terrain  de  3259  m2  sur  les  hauteurs  de

Seillans, cette position dominante offre à la villa une magnifique vue sur le village de

Seillans  et  les  collines  environnantes.  Composée  sur  deux  niveaux,  au

rez-de-chaussée vous trouverez, un hall d'entrée avec toilettes invitées, une grande

pièce à vivre lumineuse et spacieuse disposant d'une ouverture sur la terrasse, la

chambre de maitre et sa salle bains avec douche et toilettes. Au rez-de-jardin, deux

belles chambres avec salles ...

Discover  this  charming  villa,  built  in  2021  with  quality  materials  and  offering  a

panoramic view. Situated on a 3259 m2 plot of land on the heights of Seillans, this

dominant position provides the villa with a magnificent view of the village of Seillans

and the surrounding hills. Comprising two levels, on the ground floor you will find an

entrance  hall  with  guest  toilets,  a  large,  bright,  and  spacious  living  room opening

onto  the  terrace,  the  master  bedroom  with  its  en-suite  bathroom  including  a

shower  and  toilet.  On  the  garden  level,  there  are  two  beautiful  bedrooms  with

en-suite bathrooms ...

NEW HOME

7, Cours de la République - 83510 LORGUES

Contacter l'agence

Voir tous les biens de cette agence
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